



Eugen Schmidt (links), Präsident des Rotaryclubs Friedrichshafen-Lindau, und Anton Zumstein, Vorsitzender des Fördervereins der Friedrichshafener und Lindauer Rotarier, überreichen Maja Dornier 20 000 Euro für den Anbau an das Lindauer Hospiz. FOTO: CHRISTIAN FLEMMING

Rotarier spenden 20 000 Euro für das Hospiz

LINDAU (cf) - Der Rotaryclub Friedrichshafen-Lindau spendet 20 000 Euro für das Lindauer Hospiz.

Im Hotel Bad Schachen haben die Rotarier Maja Dornier, der Vorsitzenden des Hospizvereins „Haus Brög zum Engel“, symbolisch die Spende überreicht. Der Förderverein der Rotarier aus Friedrichshafen und Lindau pflegt seit 1999 auf Initiative von Ernst Hensler die Tradition einer Weihnachtsspende für soziale Projekte. Rotary-Präsident Eugen Schmidt würdigte Dorniers Engagement: „Ich verneige mich im Namen aller hier vor Ihrer Arbeit.“ Trotzdem fehlen noch rund 250 000 Euro, wie Dornier erläuterte. So seien die Kosten gestiegen, wobei bewusst auf qualitativ hochwertige Arbeit Wert gelegt worden sei. Der Anbau sollte „mindestens ebenso lange stehen wie schon die Jahrhunderte alte Villa“. Im Verlauf der Baumaßnahme sei auch das bestehende Haus ins Visier der Behörden geraten, die hinsichtlich Fundament, Statik und Brandschutz große Auflagen gemacht hätten, deren Umsetzung mit weiteren rund 200 000 Euro zu Buche schlage, ergänzte Dornier. Daher seien Spenden wie diese höchst willkommen.